

CAMPEONATO DE ESPAÑA SUB-19 (Sabadell, 26 a 28 de enero)

Pablo Antolín, del club Squash Palencia, completó un gran fin de semana terminando en un muy meritorio cuarto puesto en el Campeonato de España sub-19 de Squash, celebrado en Sabadell los pasados días 26 a 28 de enero.

Junto con Pablo se desplazaron hasta Sabadell dos palentinos más, los jóvenes Nicolás Merino y Rodrigo Mingo de 16 y 15 años, respectivamente, y ambos jugadores tuvieron que disputar una ronda previa para acceder al cuadro principal, con la mala suerte que se tuvieron que enfrentarse entre sí. Nicolás venció a su compañero por 3-0, pero Rodrigo luego encadenó tres victorias seguidas ante Arnau Puigeros y Adrián Gaug, de Barcelona, y Giovani José, de Tenerife para acabar en el puesto 17, que con solamente 15 años es un resultado muy prometedor y con los progresos que está haciendo seguro que dará que hablar en el futuro.

Ya en el cuadro principal Pablo venció por 3-1 al valenciano Álex Boni mientras Nicolás cayó eliminado después de un durísimo partido que perdió por 3-2 ante Bernat Serna, de Barcelona. Nicolás luego perdió ante Álex Boni y el catalán Achraf M'ghar, pero terminó con una victoria sobre Pablo Sanchís, de Valencia, por 3-0 que le dio el puesto 15. Nuevamente, la categoría real de Nicolás es sub-17 y no hay duda que estará en los puestos de cabeza en futuras ediciones.

En cuartos de final Pablo realizó otro excelente partido y ganó por 3-1 a Bernat Serna y así asegurarse un puesto en semifinales. En semifinales no pudo con Oriol Salvia (a la postre campeón) y tampoco logró ganar a Aleix Romero en el partido para el tercer puesto para terminar cuarto, que en un campeonato de este nivel tiene muchísimo mérito.

